

La Opinión

Suscríbete

Inicia sesión

Cúcuta Política Frontera **Empresas** Región Judicial Premium Más 🗸



Patrocinado por:





ANÁLISIS ECONÓMICO

Grupo Ecopetrol generó más de 100.000 empleos entre enero y agosto, a través de empresas contratistas

Durante agosto se registraron 62.961 trabajadores de dedicación exclusiva en actividades contratadas en las distintas regiones del país













Grupo Ecopetrol generó más de 100.000 empleos entre enero y agosto, a través de empresas contratistas





Un total de **104.370** personas trabajaron con dedicación exclusiva en operaciones y proyectos que desarrolla el Grupo Ecopetrol en todo el país a través de empresas contratistas, en el período comprendido entre enero y agosto del 2023.

De esta cifra, el ciento por ciento de la mano de obra no calificada (59.362 trabajadores) y el 65% de la mano de obra calificada (29.180 trabajadores) correspondió a personal local, es decir, habitantes de las áreas donde se realizan las actividades contratadas. Se destacó que durante agosto se registraron 62.961 trabajadores vinculados con dedicación exclusiva para prestar los servicios contratados en distintas regiones del país.

De esta cifra, cerca de 14.500 personas, es decir, el 23%, correspondió a empleos inclusivos y de difícil inserción laboral. En esta categoría la contratación de las firmas aliadas del **Grupo Ecopetrol benefició a** 12.000 mujeres, 978 personas de primer empleo, 107 con discapacidad, 936 integrantes de grupos étnicos y 479 víctimas del conflicto armado.

Lea además: McDonald's Sin Fronteras: el nuevo restaurante en Cúcuta comprometido con el empleo joven y la sostenibilidad

"Con hechos concretos el Grupo Ecopetrol reafirma su compromiso de aportarle al desarrollo de las economías regionales, y qué mejor que con empleos dignos que contribuyan al bienestar de millas de personas y de familias en las zonas donde opera", afirmó Juan David Velásquez, coordinador de Aseguramiento Laboral Contractual de Ecopetrol.

Por zonas del país, la región Central, que incluye operaciones en los departamentos de **Santander**, **Norte de Santander**, **Antioquia**, **Boyacá**, **Cundinamarca**, **Bolívar y Cesar** registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 24.975 personas contratadas, que representan el 40 % de los casi 63 mil trabajadores de contratistas reportados en agosto.

La región Andina Oriente, que incluye Puerto Gaitán (Meta), Huila, Putumayo y Tolima, sumó 13.580 trabajadores, para una participación del 22%; seguida por la regional Caribe, que agrupa los departamentos de Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, con 10.061 trabajadores, para un aporte del 16%.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. <u>Suscribirme.</u>

Te puede interesar

Patrocinado por:



Ecopetrol

Las utilidades de Ecopetrol Reservas de Ecopetrol aumentan 11,4%











Ecopetrol

La venta de Ecopetrol es más compleja que las privatizaciones que se han llevado a cabo.

Por





BBVA se propone llegar al 35% de mujeres en puestos directivos en 2024



Natura lanza herramienta que monetiza los resultados sociales, humanos y ambientales



Las urbanizaciones ilegales, una problemática social, económica y ambiental.



El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

Recomendados

1. Las utilidades de Ecopetrol



2. Reservas de Ecopetrol aumentan 11,4%



3. Ecopetrol cofinancia educación especializada en el exterior



Ver más



Grupo Ecopetrol generó más de 100.000 empleos entre enero y agosto, a través de empresas contratistas



Trajo de Venezuela a Cúcuta su restaurante chino, ahora se expande por el país



Industria TIC creció 13,6% hasta 250.000 empleos durante primer semestre de este año, según Fedesoft



Colombia ocupa el top 5 en inversión de academias de pole dance en mercado estadounidense



Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

✓

Acepto los términos y condiciones y el tratamiento de mis datos conforme a la política de tratamiento de los datos personales.



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región Comunidad

Ocaña Pamplona Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa

Finanzas personales Vivienda

VIVICITUE

Cúcuta

Históricos

Deportes

Ciclismo Tenis

Cúcuta Deportivo

Fútbol Baloncesto

Copa América Eurocopa

Juegos Olímpicos

Vida

Salud Familia Zona Verde Mascotas

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial Columnistas <u>Ca</u>ricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones Innovaciones Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones La Opitienda Clasificados

Chica Q'hubo

La Ó

Especiales Sabores de militierra

La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos

Email WhatsApp Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos Política de privacidad Política de cookies Derechos de autor Superintendencia de Industria y comercio



Aliados

Miembros de Ami Miembros de Colprensa Miembros de Showcase Miembros de Google













COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquíer idioma sin autorización escrita de su titular.

